

Éditorial d'Avril 2013

C'est le printemps !

Le parfum des gâteaux du goûter, le vent dans les arbres au déjeuner, la fraîcheur des caves...

Vous y êtes ? C'est normal : la **28^{ème} Journée du Collège de Médecine d'Urgence des Pays de Loire** à l'Abbaye de St Florent-le-Viel se prépare !

Nous vous attendons nombreux le **jeudi 16 mai**, autour du thème central « **Le malade cancéreux aux urgences**

» ; nous aborderons les problématiques d'urgences diagnostiques et thérapeutiques de ces patients, la gestion de la fin de vie dans nos services d'urgences, ainsi que le cheminement d'une décision de LATA, depuis la régulation jusqu'à l'admission en réanimation.

Lors de l'Assemblée Générale le Dr Rachid Yousfi nous fera la présentation des Urgences de La Cité Sanitaire à Saint Nazaire, les docteurs Chiale & Boidin du SAMU 85 nous présenteront le RETEX sur l'organisation de la couverture médicale du départ de la course Vendée Globe, enfin, le projet ARéSA (Articulation Régionale des SAMU) sera présenté par le Dr

Yann Penverne.

Comme d'habitude nous accueillerons les communications libres sur le thème de l'urgence, n'oubliez pas de soumettre avant le 29 avril 2013 et c'est sur cette page ([page soumettre](#)).

Nous terminerons cette journée par une controverse avec pour thème « **Faut-il prioriser la filière courte dans les services d'urgence**

».

... Le programme complet est sur le site ici : [Le Programme de la 28^{ème} JMUPL](#) et vous pouvez bien entendu vous y inscrire en ligne en choisissant votre atelier du matin, cliquez sur le lien...

N'oubliez pas votre cotisation annuelle au CMUPL : 30 euros pour les praticiens hospitaliers et

Editorial d'Avril 2013

Écrit par Virginie PINAUD

Vendredi, 05 Avril 2013 00:00 - Mis à jour Mardi, 18 Juin 2013 14:54

libéraux, 20 euros pour les autres adhérents. Méthode « préhistorique » ou paiement sécurisé par internet ([cliquez ici](#)) : à vous de choisir !

A très bientôt le **jeudi 16 mai pour la 28^{ème} JMUPL !**

L'équipe du CA du CUMPL.